

**LAPORAN  
PENGURUS KOLOKIUUM PSIKOLOGI INDONESIA  
2009 - 2010**

**A. Mandat dan Isu-isu pada Kolokium XIX Padang, Tindak Lanjut dan Status Saat ini**

No	Mandat dan Isu-isu	Tindak Lanjut	Status Saat Ini
1	Usulan untuk Kolokium XIX 30 April – 2 Mei 2009 di Padang adalah merealisasikan pokok-pokok pikiran tentang IQF dari Direktur Akademik Dikti	Kolokium XX 22-24 April 2010 di Bali telah membahas hal tersebut dengan mengambil tema “ <u>Peningkatan Kualitas Pendidikan Psikologi Berdasarkan Indonesian Qualification Framework</u> ”. Kegiatan pendahuluan adalah: <ul style="list-style-type: none"> <li>- Rapat pengurus Kolokium 4 September 2009 di Fakultas Psikologi Universitas Airlangga</li> <li>- Audiensi pengurus dengan Direktur Akademik Dikti</li> <li>- Rapat pengurus Kolokium di Hotel Banana, Bandung</li> <li>- Seminar IQF di Bali, 3 - 5 November 2009</li> </ul>	Hasil IQF (KKNI) Psikologi telah diterima dan direvisi oleh Dikti (lihat KKNI Psikologi dalam lampiran ini).
2	Meminta agar SC Kolokium membuat naskah akademik jenjang magister dan kodifikasinya	Naskah akademik telah dibuat oleh pengurus Kolokium dan telah disampaikan secara resmi ke Dikti. Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi telah mengeluarkan surat Penataan Nomenklatur Program Studi Psikologi, Komunikasi, Komputer, dan Lanskap pada tanggal 26 Agustus 2010 (lihat dalam lampiran laporan ini).	Naskah akademik Pendidikan Psikologi di Indonesia telah jadi (lihat Naskah Akademik dalam lampiran laporan ini).
3	Sekretariat akan membuat	Sekretariat menyediakan dua rangkuman kolokium yang pernah	Rangkuman kolokium dapat

No	Mandat dan Isu-isu	Tindak Lanjut	Status Saat Ini
	rangkuman hasil kolokium secara lengkap	dibuat (yaitu Sinopsis Lokakarya Kolokium Psikologi Indonesia dan Buku Kolokium XVIII di Surabaya) dan menyusun laporan Pengurus Kolokium Psikologi Indonesia sebagai pelengkap.	dipesan di Panitia Kolokium XXI. Laporan dibagikan kepada semua peserta Kolokium XXI.
4	Himpsi menguji Praktik Kerja Profesi Psikologi bukan pada Thesis	Praktik Kerja Profesi Psikologi di beberapa universitas telah diuji oleh Himpsi mulai tahun 2011 ini.	Standartisasi penilaian ujian Praktik Kerja Profesi Psikologi telah ada dan sedang dalam proses perbaikan.
5	Himpsi akan menyusun naskah sumpah/janji psikolog dan prosedur pengambilan sumpah/janji psikolog	Pertemuan Workshop Pendidikan Profesi Psikologi 25-27 mei 2010 telah membuat kesepakatan Naskah sumpah/janji psikolog.	Naskah/janji psikolog telah jadi.
6	Himpsi mengadakan Workshop bagi Calon Penguji Praktik Kerja Profesi Psikologi	Himpsi telah mengadakan Workshop terhadap calon penguji bekerjasama dengan Himpsi Wilayah Jatim untuk calon penguji dari Fakultas Psikologi Unair, Ubaya, Untag Surabaya, dan UMM, dan juga bekerjasama dengan Himpsi DIY dengan mengundang perguruan tinggi penyelenggara pendidikan profesi se wilayah DIY dan Jateng..	Himpsi akan menyelenggarakan Workshop di beberapa daerah lainnya.
7	Pergantian Tugas Akhir menjadi Thesis akan diberlakukan pada mahasiswa angkatan 2009/2010	Berdasarkan hasil visitasi Asesor Himpsi dan Kolokium Psikologi Indonesia untuk perijinan Magister Psikologi Profesi, semua kurikulum MPsi telah menggunakan Thesis.	Pengertian dan Standartisasi Thesis untuk pendidikan MPsi perlu untuk ditetapkan.
8	Masih terjadi perbedaan pemahaman Kompetensi Lulusan	Kolokium dan juga Himpsi bersama penyelenggara pendidikan MPsi telah menetapkan perbedaan kompetensi keduanya. Persoalannya	Komitmen masih perlu dibangun dan sosialisasi

No	Mandat dan Isu-isu	Tindak Lanjut	Status Saat Ini
	Sarjana Psikologi dan Lulusan Magister Psikologi Profesi, secara khusus terkait dengan kompetensi asesmen, intervensi, dan riset. Perlu sosialisasi keputusan Kolokium ke penyelenggara pendidikan Psikologi, lulusan, dan masyarakat	terletak pada komitmen penyelenggara untuk melaksanakan kesepakatan tersebut dan sosialisasi kepada pengguna lulusan.	kepada pengguna perlu dilakukan lebih intensif.

## B. Mandat dan Isu-isu Pada Kolokium XX Bali, Tindak Lanjut dan Status Saat ini

No	Mandat dan Isu-isu	Tindak Lanjut	Status Saat Ini
1	Penyempurnaan AD/ART Asosiasi Penyelenggara Pendidikan Tinggi Psikologi Indonesia (AP2TPI) diserahkan kepada ahli hukum	AD/ART AP2TPI telah dibuat sejak Kolokium XIX Padang dan telah dilakukan revisi beberapa kali, baik melalui pertemuan pengurus maupun pada Kolokium XX Bali dengan person in charge Dr. Andik Matulesy. Pada bulan Februari 2011 AD/ART AP2TPI telah diserahkan kepada Notaris untuk diproses lebih lanjut.	Telah diserahkan kepada notaries sejak bulan Februari 2011.
2	Penandatanganan AD/ART adalah pengurus tetap dan pengurus perwakilan wilayah.	Berdasarkan saran dari Notaris penandatanganan AD sebaiknya dilakukan oleh pengurus hasil Kolokium Banjarmasin.	Draft AD telah diserahkan oleh notaries kepada pengurus Kolokium dan siap untuk ditandatangani oleh pengurus baru.
3	Mailing list akan dibuat dengan komando Dekan Fak. Psikologi Unair dengan para pimpinan mengirimkan email konfirmasi paling lambat 31 Mei 2010.	Mailing list telah dibuat, namun tidak berfungsi karena yang melakukan konfirmasi hanya 3 orang.	Perlu ditindaklanjuti
4	Setiap anggota kolokium harus menyumbangkan database lulusan Sarjana, Magister, dan Doktor	Belum ada tindak lanjut	Perlu ditindaklanjuti
5	Proyek bersama misalnya dalam	Belum ada tindak lanjut	Perlu ditindaklanjuti

No	Mandat dan Isu-isu	Tindak Lanjut	Status Saat Ini
	disiplin ilmu dan area penelitian		
6	Penunjukkan perguruan tinggi Pembina	Direncanakan Perguruan Tinggi Pembina akan ditetapkan berdasarkan evaluasi hasil visitasi pengajuan ijin operasional MPsi dan evaluasi penyelenggaraan yang baru saja dilaksanakan.	Perlu ditindaklanjuti
7	Penyusunan buku Kolokium I - XX	Telah dilakukan dengan membendel buku Sinopsis Kolokium Psikologi Indonesia dan Buku Kolokium XVIII di Surabaya yang isinya adalah rangkuman hasil kolokium sebelumnya.	Telah dilakukan dan dapat diperoleh pada Kolokium XXI Banjarmasin

Surabaya, 18 April 2011

Sekretaris

Dr. Seger Handoyo., Psikolog

Ketua

Dr. Wilman Dahlan M., Psikolog

Mengetahui,  
Ketua PP Himpsi

Dra. Retno Suhapti, MA., Psikolog